

Inhaltsverzeichnis

Insel Gruppe

Race for Life: Ein starkes Stück Hoffnung im Kampf gegen Krebs
Bärnerbär

09.07.2019



Gewicht: Artikel auf regionalen Seiten, mittel - klein

9. Juli 2019

SPORT SEITE 15

Race for Life: Ein starkes Stück Hoffnung im Kampf gegen Krebs

Bis Ende des Jahres 2019 werden wieder knapp 40 500 Menschen in der Schweiz die Diagnose Krebs erhalten. Ihnen will das Race for Life ein Stück Hoffnung geben. Jeder Franken, der gesammelt wird, kommt Betroffenen zugute.

Eine Krebsdiagnose stellt das ganze Leben auf den Kopf. Was jetzt? Wie weiter? Dafür, dass Betroffene und ihr Umfeld nicht allein gelassen werden, sorgen verschiedene Krebsorganisationen in der Schweiz. Damit sie die benötigte Unterstützung geben können, sind sie auf Spendengelder angewiesen. Das Race for Life sammelt gemeinsam mit acht Krebsorganisationen und dem Tumorzentrum Inselspital für dieses wichtige Anliegen. Viele der Velofahrerinnen und -fahrer, die sich registrieren und in die Pedale treten, waren oder sind selbst in der einen oder anderen Weise mit der Krankheit in Berührung.

Die Berg- und Talfahrt hat auch symbolischen Charakter

Vom Bundesplatz auf den Gurten und den Längenberg – und wieder zurück: Das ist eine Berg- und Talfahrt sondergleichen. Und sie steht symbolisch für die Hochs und Tiefs, die Krebskranke und ihre Angehörigen während einer Krebstherapie durchleben.

Radeln Sie am 8. September 2019 mit! Wählen Sie und Ihr Team aus drei verschiedenen Strecken Ihre persönlichen Routen – völlig frei, nach Lust, Laune und Sportlichkeit. Die Routen sind zwischen 10 und 18 Uhr geöffnet. Während dieser Zeit können Sie solange, so oft und mit so vielen Pausen wie Sie mögen Ihre Runden drehen. Und so Ihren Sponsoren beweisen, dass Sie jeden Spendenfranken mit Ihrem Schweiss verdient haben.

Stellen Sie ein Team zusammen, privat, im Velo-Klub, in Ihrer Firma oder starten Sie als Einzelfahrerin! Alle Bikes sind willkommen, auch E-Bikes. Motivieren Sie Ihre Familie, Ihre Freunde, Mitarbeitende und Geschäftspartner, Ihren Einsatz zu sponsern!

Alle Informationen zum Race for Life finden Sie hier: www.raceforlife.ch



Radeln gegen Krebs und für die Betroffenen. Das ist das Race for Life. Foto: zvg



Du fehlst

© Bärnerbär